

Es lebe die Deutsche Demokratische Republik, das Bollwerk des Sozialismus und des Friedens!

*Ein Vertreter der Kommunistischen Partei Paraguays:* Liebe Genossinnen und Genossen in der Deutschen Demokratischen Republik! Werte Delegierte der Bruderparteien! Es ist für uns paraguayische Kommunisten eine besondere Genugtuung, euch auf diesem VI. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei begrüßen zu können, in einer Situation, da das Volk, die Regierung und die junge Armee der DDR entschlossen und kühn einen der schwierigsten vorgeschobenen Posten im großen weltweiten Kampf gegen den Imperialismus, für den Frieden und für den Endsieg des Sozialismus erfolgreich verteidigen.

Anderthalb Jahre ist es bereits her, daß der Imperialismus trotz aller seiner Drohungen, Machenschaften und Provokationen in all seinen Bemühungen gescheitert ist, die „Blockade“ Westberlins, seiner vorgeschobenen Stellung im Kampf gegen den Sozialismus, zu durchbrechen. Im krassen Gegensatz dazu sah sich der USA-Imperialismus gezwungen, innerhalb weniger Wochen die Blockade Kubas, der vorgeschobenen Stellung der Völker in ihrem Kampf gegen den Imperialismus, aufzuheben. Natürlich ist Kuba mit Berlin nicht gleichzusetzen. Aber dieser Gegensatz ist eine Tatsache. Ist er nicht ein praktischer Beweis dafür, daß das Kräfteverhältnis sich immer mehr zugunsten der Völker, zuungunsten des Imperialismus neigt und daß die Politik der friedlichen Koexistenz richtig ist?

Liebe deutsche Genossen!

Euer VI. Parteitag findet zu einem Zeitpunkt statt, da die internationale kommunistische Bewegung sich von einem Meinungsstreit bewegt sieht, der durch die unlängst bestehende Krise im karibischen Raum vertieft wurde. Erlaubt uns, daß wir den Standpunkt unserer Partei hierzu erläutern :

Wir sind der Auffassung, daß die sowjetische Politik des Friedens und der Unterstützung der Völker, wie sie vom Genossen Chruschtschow wissenschaftlich begründet worden ist, voll und ganz den Lebensinteressen unseres Volkes und der gesamten Menschheit entspricht. Das ist der Grund, weshalb die paraguayische Delegation die Ausführungen der Delegation des Zentralkomitees der KPdSU unterstützt.

In einem Artikel aus dem Organ der Kommunistischen Partei Chinas, den wir in einer kubanischen Zeitung veröffentlicht fanden, wird behaupt-